

第3回総会を迎えるに当たり

色染物質会の皆様には、益々御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は当会の運営にご協力を頂きまして篤く御礼申し上げます。

今期は、事務局（総務、会計）松尾秀明氏が急逝され、前期の川畑会長に続き、重鎮があい次いで他界されるという事態に直面し、当会は大きな痛手を蒙りましたが、園田英雄氏（S35年卒）を新役員に迎えて事務局総務を、又現役員の子崎治忠氏（S37年卒）に会計をそれぞれ担当していただくことになり、体制を整えることができました。

今期掲げました「HPの更なる充実」「会誌の定期発行」「KIT同窓会への積極的参加」「会員の増強及び名簿の整備」「親睦会（観光、見学）の実施」「愛称募集」等の計画につきましては、保留（KIT関連）、未着手（愛称募集）を除きまして概ね実施できる見通しです。

旧「色染会」から、残余金の一部を本学へ寄付された残額、百万円弱が当会へ移管され、財務基盤が強化されました。

来期は役員の変更期を迎えます。現役員半数が75歳以上の高齢者という現状から、若返りの時期かと思いますが、上述の諸計画も緒についたばかりですので、来期は現体制で臨み今計画の継続、充実を柱に会員相互の親睦を図りたいと存じます。皆様方のいっそうのご支援、ご協力をお願いいたします。

追記

第3回総会、懇親会を11月10日（土）に予定していますので、多数ご参加いただきますようお願い申し上げます。

平成24年10月2日

会長 佐藤 忠孝